

インターネット経由でクレーンゲームを操作するサービス ニコニコアプリにて本日よりプレオープン開始！

～日本最大級の動画サイト「niconico」と連携したサービスを展開～

オンラインゲームの開発・サービスを行っているサイバーステップ株式会社(東京都杉並区、代表取締役社長 佐藤 類、以下「サイバーステップ」)はインターネット経由で実際に存在するクレーンゲームを操作し、景品を獲得する世界初のサービス「トレバ」を、2014年12月8日より株式会社ドワンゴ及び株式会社ニワンゴが提供するブラウザゲームプラットフォーム『ニコニコアプリ』へ提供を開始することをお知らせいたします。

トレバはインターネット経由で遠隔操作を行うロボットの技術を元にサイバーステップが独自に開発を行った世界初のオンラインクレーンゲームサービスです。

12月8日より開始するプレオープンではニコニコ本社グッズなどが大量に登場します。また、遠隔操作を行うトレバの映像はニコニコ動画上でリアルタイムに視聴者に対して配信され、niconico の利用者は常に景品の獲得状況を簡単に確認することができます。あわせてプレオープン開始記念として様々なキャンペーンが実施されます。

■プレオープンキャンペーンについて

先着 1,000 名様にトレバサービス 1 回分相当の TP をプレゼント致します。また、キャンペーン期間中に niconico のプレミアムアカウントをご利用頂いている方に毎日 200TP をプレゼント致します。

公式サイト: <http://app.nicovideo.jp/game/toreba>

■グランドオープン開始予定

2015年1月にクレーンゲームの筐体数を大幅に増やし、グランドオープンを開始することを予定しております。



■ニコニコアプリとは

日本最大級の動画サイト「niconico」上で2010年12月9日から展開されているブラウザゲームプラットフォーム。「niconico」に登録している全ユーザーが利用可能。

【本件に関するお問い合わせ】

サイバーステップ株式会社 佐藤 類 (代表取締役社長) / 平木

TEL: 03-5355-2085 / FAX: 03-5355-2086 / E-Mail: info@cyberstep.com

■トレバとは

サイバーステップが2010年11月よりサービスを提供しているブラウザを用いて操作する世界初の遠隔操作型のクレーンゲーム。自社で開発を進めていたロボットの遠隔操作を行う技術を元に日本を中心に存在するクレーンゲームというエンターテイメントを全世界の人が楽しめるようにするために開発を行い、筐体からサービスまでを一貫して自社で構築している。現在ではPCだけではなくスマートフォンにも対応してサービスを提供しており、アメリカ、韓国、台湾、香港、シンガポールなどにも利用者が存在し、日本独自の文化であるクレーンゲームというエンターテイメントを全世界に広めることを進めている。

■プレイ画面／ニコニコ本社グッズ

トレバ プレイ画面



ニコニコ本社グッズ ニコニコキャンディ



ニコニコ本社グッズ nicocafe マグカップ



ニコニコ本社グッズ nicocafe グラス

